

Pressemitteilung

26. Mai 2023

11. „WirWunder“-Spendenaktion bringt insg. rund 76.000 € Kreissparkasse Ludwigsburg verdoppelt 434 Spenden mit insg. 20.000 €

LUDWIGSBURG – Im Landkreis Ludwigsburg engagieren sich viele Menschen mit Herzblut in Vereinen und für gemeinnützige Projekte. Um dieses Engagement nachhaltig zu unterstützen, hat die Kreissparkasse Ludwigsburg zusammen mit ihrem Projekt-Partner betterplace.org das Spendenportal „WirWunder“ eingerichtet und führt regelmäßig Verdoppelungsaktionen durch. Gemeinnützige Vereine und Organisationen aus dem Kreis können dadurch auf ganz einfache Art profitieren: Spendengelder lassen sich über www.wirwunder.de/ludwigsburg online sammeln.

Zahlreiche Projekte aus dem Landkreis Ludwigsburg haben sich auf der Seite vorgestellt, um Spender für sich zu begeistern. Alleine am Aktionstag, dem 10. Mai 2023, wurden rund 56.000 Euro für 69 Projekte gespendet. Bei 434 dieser Spenden verdoppelte die Kreissparkasse den Betrag, so dass sie weitere 20.000 Euro beitrug.

Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, freut sich über den Erfolg: „Im Vergleich zum Vorjahr wurden rund 11.000 Euro mehr gespendet. Das ist eine tolle Leistung für die gemeinnützigen Projekte im Landkreis.“ Seit Beginn der Kooperation sind bereits 14.150 Spenden eingegangen, so dass bisher in Summe über 883.000 Euro an Spendenvolumen zusammenkamen. 220.000 Euro davon spendete allein die Kreissparkasse.

„Spendenportal und Spendenaktionen sind Ausdruck unserer Geschäftsphilosophie. Viel von dem, was die Kreissparkasse als Finanzinstitut erwirtschaftet, kommt den Bürgern vor Ort wieder zugute. Im vergangenen Geschäftsjahr haben wir dabei 546 gemeinnützige Projekte mit fast 4 Millionen Euro unterstützt“, so Kurz.

